



Über dem Nebelmeer

Am besten trotzen Sie bedrückender Herbststimmung, indem Sie sich zu den Orten im Aargau aufmachen, die sich - mit etwas Glück - gern von der sonnigen Seite zeigen!



📍 HOMBERG

Die Homberg Hochwacht, auch „Aargauer Rigi“ genannt, ist wohl der bekannteste Aussichtspunkt im Aargauer Mittelland und bietet einen fantastischen Blick auf den Hallwiler- und den Baldeggersee.

📍 GISLIFLUE

Geniessen Sie nach einer eindrucksvollen Wanderung auf den Gipfel der Gisliflue den inspirierenden Weitblick auf die Alpen, die Ketten des Juras und die Höhenzüge des Schwarzwalds.





📍 SONNENBERGTURM

Fricktal, soweit das Auge reicht:
Freuen Sie sich nach dem
Erklimmen des Sonnenberg-
turms auf ein traumhaftes
360°-Panorama vom
Schwarzwald bis zu den Alpen.

📍 LÄGERNGRAT

Der anspruchsvolle
Fussmarsch von Baden über
den Lägerngrat nach
Regensberg verwöhnt mit
unzähligen bleibenden
Eindrücken und Ausblicken.



📍 WASSERFLUE & GEISSFLUE

Die Rundtour über die Wege der
Jurahöhen mit deren imposanten
Matten und Wäldern führt an
herrlichen Aussichtspunkten vorbei.

📍 STIERENBERG

Auf den höchsten Gipfel des
Aargaus, den Stierenberg,
der sich 872 Meter über
dem Meer befindet, werden
Sie von Gnomen, Elfen und
Feen begleitet.





HEITERSBERG

Der Höhenzug Heitersberg lässt einen trübe Wetteraussichten schnell vergessen und bezaubert stattdessen mit wunderbarer Fernsicht.



WANDERN ÜBER DEM NEBELMEER

Weitere Ideen für herbstliche Wanderfreuden finden Sie [hier](#).

